
3 Pièces

91 m²

Réf. 83248391

910 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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quartier pointe croisette/palm beach, Situé en face du port Canto, dans

une  résidence  intimiste  des  années  1950,  de  10  Lots;  Lumineux

appartement  traversant  3  pieces  d'environ  92  m2,  en  excellent  état.

comprenant  une  entrée,  une  cuisine  indépendante  et  équipée,  2

chambres,  2  salles  d'eau,  un  WC invités,  un  vaste  séjour  ouvrant  sur

une profonde terrasse exposée au sud.A proximité immédiate de tous

les commerces et des plages du moure rouge.Vendu avec un garage.

Located in  front  of  the Canto harbour,  in  a  peace an quiet  residence of  10 other

residential lots. Luminous, spacious and crossing through are the words to describe

this apartment in perfect condition. It includes an entrance, a living room opened on

a sunny terrace, an independent and equipped kitchen, a master bedroom with its

own  shower-room,  a  second  bedroom,  with  independent  bathroom  and  toilets.

Garage.
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